

Programme Préliminaire Officiel / Official Premium List  
Selon les règlements du C.C.C. / These events held under the rules of the Canadian Kennel Club  
Sans examen, sans emplacement réservé, intérieur / Unbenched, unexamined, indoors



**Vendredi, Samedi, Dimanche, Lundi**  
**29, 30, 31 MARS, 1 AVRIL 2024**  
PLUS 4 EXPOS LIMITÉE  
GROUPES 2, 3, 4 & 7

**Friday, Saturday, Sunday & Monday**  
**March 29, 30, 31 & April 1, 2024**  
PLUS 4 LIMITED BREED SHOWS  
GROUPS 2, 3, 4 & 7

**JEUNES MANIEURS / JUNIOR HANDLING**  
**SAMEDI & DIMANCHE / SATURDAY & SUNDAY**

**SANCTION MATCH**  
**SAMEDI APRÈS BIS / SATURDAY AFTER BIS**  
**CLUB QUÉBÉCOIS DU CHIHUAHUA**



**PAVILLON AGRI-SPORTS DE VICTORIAVILLE**  
**400 BOUL. JUTRAS E,**  
**VICTORIAVILLE, QC G6P 0B8**

**INSCRIPTIONS EN LIGNE ACCEPTÉS SEULEMENT AVEC [WWW.DOGSHOW.CA](http://WWW.DOGSHOW.CA)**

**ONLINE ENTRIES ACCEPTED ONLY THROUGH [WWW.DOGSHOW.CA](http://WWW.DOGSHOW.CA)**

**Date limite des inscriptions : lundi le 18 mars 2024 (20h00)**  
**Closing date for entries: Monday March 18, 2024 (8:00 PM)**

## EXÉCUTIF / OFFICERS

Président / President .....Jessica Tetrault  
Vice-président / Vice-president .....Pascale Desruisseaux  
Secrétaire / Secretary.....Serge Boucher  
Trésorière / Treasurer ..... Lyne Fournier

## COMITÉ D'EXPOSITION / SHOW COMMITTEE

Président / Show Chairperson ..... France Godbout  
Surintendant / Superintendent ..... France Godbout

### PHOTOGRAPHE OFFICIEL OFFICIAL PHOTOGRAPHER

PAB Paul-André Boivert  
Tel: (819) 475-1744  
Pab.paboisvert@gmail.com

### VÉTÉRINAIRES VETERINARIANS

DAUBIGNY VETERINARY CENTRE.  
EMERGENCIES 24 / 7: 418 872-5355.  
3405 Wilfrid-Hamel Blvd.  
Quebec City, QC G1P 2J3

HÔPITAL DES ANIMAUX DE COMPAGNIE  
1525, avenue des Vétérinaires,  
Saint-Hyacinthe, Québec, J2S 8H5  
**450-778-8111**

### DIRECTEUR DU C.C.C. AU QUÉBEC QUEBEC C.K.C. DIRECTOR

Sylvain Sirois  
Zone3director@ckc.ca

### CLUB CANIN CANADIEN CANADIAN KENNEL CLUB

Mr.Jeff Cornett  
5397 Eglinton Ave W, Suite 101  
Etobicoke, ON M9C 5K6  
(416) 675-5511

### CONFORMATION REP. QUÉBEC

Ms. Lyzane Hamel

### REP. JEUNES MANIEURS / JUNIOR HANDLING REP.

Ms. Hélène Chaussé



**Secrétaire / Event Secretary**  
**DIANA EDWARDS SHOW SERVICES**  
1562, Route 203, Howick, QC J0S 1G0  
Tél : (450) 825-2824  
Email : [diana@dess.ca](mailto:diana@dess.ca) Web Site : [www.dess.ca](http://www.dess.ca)

**JUGES / JUDGES \*Pending CKC Approval**

Terry Carter, AB  
 Donna Conod, ON  
 Todd Foley, NS  
 Jo Ann Pavey, ON  
 John Rowton, WA, USA  
 Jean Tremblay, ON  
 Dann Wilson, ON

	<b>Vendredi 29 mars Friday, March 29</b>	<b>Samedi, 30 mars Saturday, March 30</b>
Grp. 1	Donna Conod	Jo Ann Pavey
Grp. 2	Jo Ann Pavey	Donna Conod
Grp. 3	Dann Wilson	Donna Conod
Grp. 4	Dann Wilson	Jo Ann Pavey
Grp. 5	Donna Conod	Terry Carter
Grp. 6	Jo Ann Pavey	Donna Conod
Grp. 7	Jo Ann Pavey	Terry Carter
BIS/RBIS / BPIS/BBPIS	Donna Conod	Jo Ann Pavey
LBS	Ltd Grp 7 – Dann Wilson	Ltd Grp 4 – Donna Conod

	<b>Dimanche 31 mars Sunday, March 31</b>	<b>Lundi 1 avril Monday, April 1</b>
Grp. 1	Terry Carter	John Rowton
Grp. 2	Jean Tremblay	Todd Foley – Bassett, Beagle, Bloodhound, Coonhound (B&T), All Dachshunds, Drever, Foxhound (Am & Eng), Harrier, Otterhound, PBGV, Rhodesian Ridgeback Terry Carter – Balance & Group
Grp. 3	Terry Carter	Todd Foley
Grp. 4	John Rowton	Terry Carter
Grp. 5	Jean Tremblay	John Rowton
Grp. 6	Jean Tremblay	Terry Carter
Grp. 7	John Rowton	Todd Foley
BIS/RBIS/ BPIS/BBPIS	Terry Carter	John Rowton
LBS	Ltd Grp 2 – John Rowton	Ltd Grp 3 – John Rowton

## FRAIS D'INSCRIPTION / ENTRY FEES

T.P.S. incluse / GST included

Inscription pour chaque chien (par exposition) .....	\$ 35.00
<i>Entry of each dog (per show)</i>	
Chiot Bébé / Baby Puppy .....	\$ 20.00
Frais TCN (par expo pour un chien non enreg. avec le CCC) .....	\$ 10.50
<i>TCN Fee (per Shows for non CKC registered dogs)</i>	
Chien inscrit pour exposition seulement / <i>Exhibition only</i> .....	\$ 12.00
Catalogue (doit être commandé à l'avance) *** .....	\$ 10.00
<i>Catalogue (Must be pre-ordered) ***</i>	

\*PRIÈRE DE FAIRE TOUS LES CHÈQUES PAYABLES À L'ORDRE DE\*

\*PLEASE MAKE ALL CHEQUES PAYABLE TO\*

DIANA EDWARDS SHOW SERVICES

1562, Route 203, Howick, QC J0S 1G0

INSCRIPTIONS EN LIGNE ACCEPTÉS SEULEMENT AVEC [WWW.DOGSHOW.CA](http://WWW.DOGSHOW.CA)

ONLINE ENTRIES ACCEPTED ONLY THROUGH [WWW.DOGSHOW.CA](http://WWW.DOGSHOW.CA)

Dog Show<sup>TM</sup>.ca

ENTER ONLINE @ [WWW.DOGSHOW.CA](http://WWW.DOGSHOW.CA)



A service charge of 10% will be assessed. This includes entries sent online or post using a credit card or Interac for payment.

**Entries will not be accepted from any other Entry Service for these shows.**  
**Nous n'accepterons pas les inscriptions d'un autre service d'inscription.**

Entries sent directly to DESS

Pour les inscriptions envoyées directement à DESS  
Visa / Mastercard / American Express / E-TRANSFER  
[diana@dess.ca](mailto:diana@dess.ca)

All payments will be processed through [dogshow.ca](http://dogshow.ca)

Des frais supplémentaires de 20% + GST seront ajoutés. Vous devez inclure votre numéro de carte ainsi que la date d'expiration de votre carte. Le nom, date d'expiration et #Sec de la carte doivent apparaître sur toutes les inscriptions. **Des frais de \$25.00 seront facturés pour les chèques sans provision et les transactions refusées.**

*There will be a surcharge of 20% + GST for all entries sent by mail or email directly to DESS with a credit card number. Your card number plus the expiry date & sec. # must accompany your entry. A fee of \$25.00 will be levied on declined credit cards and NSF Cheques.*

## LISTE DES PRIX /PRIZE LIST

### CONFORMATION

Meilleur de l'exposition	Rosette & Prix	Best in Show
Réserve Meilleur de l'exposition	Rosette & Prix	Reserve Best in Show
Meilleur chiot de l'exposition	Rosette & Prix	Best Puppy in Show
Meilleur Baby Puppy de l'exposition	Rosette & Prix	Best Baby Puppy in Show

Les 1<sup>er</sup>, 2<sup>e</sup>, 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> de chaque groupe recevront une rosette.

*The first, second, third and fourth place in each group will receive a rosette.*

Recevront aussi une Rosette :

Meilleur Chiot de chaque groupe et Meilleur Baby Puppy de chaque groupe  
*Will also receive a Rosette: Best Puppy & Best Baby Puppy in each Group*

---

### JEUNES MANIEURS / JUNIOR HANDLING

#### SAMEDI LE 30 MARS / SATURDAY, MARCH 30

#### DIMANCHE LE 31 MARS / SUNDAY, MARCH 31

Rosettes seront offertes pour les gagnants de chaque classe. Prix pour le meilleur jeune manieur. / Rosettes will be offered for the winners of each class. A prize will be offered for the best junior handler.

---

### ATTENTION FOREIGN EXHIBITORS

*Please note that fees are due and payable in Canadian dollars. Due to consistently fluctuating currency rates, discounted cheques will not be accepted. Personal cheques will be accepted, however, they are to be payable in Canadian Funds. If you send a cheque in US Funds, it must be made out for the full amount of the entry and no exchange will be refunded to the exhibitor. Please do not mark cheques « Payable in Canadian Funds » or « At Par ». They will not be cleared by the banks. To simplify the process, we urge that you purchase bank drafts or money orders payable in Canadian Funds. Your understanding and cooperation is appreciated. Thank you.*

---

### CLASSEMENT / CONFORMATION CLASSES

Les catégories officielles du C.C.C. suivantes (divisées selon le sexe) seront disponibles : Chiot Junior, Chiot Senior : 12-18 mois ; Élevage Canadien ; Élevé par l'exposant ; Ouverte. Les chiens peuvent être inscrits dans la catégorie « Classe Spéciale » ou « Exposition seulement », Baby Puppy

*The following Official C.K.C. Classes (divided by sex), will be available: Junior Puppy; Senior Puppy; 12-18 Months; Canadian Bred; Bred by Exhibitor; Open. A dog may be entered for « Specials Only » (C.K.C. Reg. No. Required) or for « Exhibition only, Baby Puppy »*

---



Formulaire d'inscription officiel du C.C.C.

### CLUB CANIN DE L'ESTRIE

Poster: Diana Edwards Show Services  
1562, Route 203, Howick, QC J0S 1G0

Conformation

- ( ) Vendredi 29 mars ( ) Vendredi Limited Group 7  
( ) Samedi 30 mars ( ) Samedi Limited Group 4  
( ) Dimanche 31 mars ( ) Dimanche Limited Group 2  
( ) Lundi 1 avril ( ) Lundi Limited Group 3

Total : \$ Droit d'inscription : \$ Inscription à la liste : \$ Catalogue : \$  
Race Variété Sexe

Inscrivez dans les classes suivantes :

- Chiot Junior  Élevé par l'exposant  
 Chiot Senior  Ouverte  Baby Puppy  
 12-18 mois  Spéciaux seulement  
 Élevé au Canada  Exposition seulement

Nom enregistré du chien

Cochez un seul – Inscrivez le numéro ici

- No d'enr. du CCC  
 No ERN du CCC  
 No de certification (divers)  
 No TCN (listed)

Date de naissance

J \_\_\_ M \_\_\_ A \_\_\_

S'agit-il d'un chiot ?

OUI  NON

Lieu de naissance

Canada  Autre pays

Éleveur (s)

Père de la portée

Mère de la portée

Propriétaire(s) enregistré(s)

Adresse du(des) propriétaire(s)

Ville

Prov.

Code postal

Agent du(des) propriétaire(s)

Adresse de l'agent

Ville

Prov.

Code postal

S.V.P. expédier

Les pièces d'identité \_\_\_\_\_

Prop.  Agent SIGNATURE DU PROPRIÉTAIRE OU DE L'AGENT No tél. \_\_\_\_\_

Adresse courriel : \_\_\_\_\_

Je certifie être le propriétaire enregistré de ce chien ou l'agent autorisé par le propriétaire dont le nom paraît plus haut et j'accepte pleine responsabilité pour toutes les déclarations apparaissant sur le présent formulaire. Si cette inscription est acceptée, je promets de me conformer aux règlements du Club Canin Canadien et à tout autre règlement paraissant sur le programme préliminaire.

#### VISA / Mastercard / Amex

No carte : \_\_\_\_\_ Date d'expiration : \_\_\_\_\_

Nom du détenteur de la carte : \_\_\_\_\_ # Sec \_\_\_\_\_

## RÈGLEMENTS GÉNÉRAUX

SELON LES INSTRUCTIONS DU C.C.C. Afin de se conformer aux instructions du CCC nous ne pourrions accepter, changer ou substituer aucune inscription, excepté pour les femelles en chaleur dans les classes d'obéissance ou un changement de juge.

1. Les chiens et leurs équipements seront acceptés sur le terrain à partir du jeudi, 28 mars 2024 – 17h00 Lundi le 1 avril les exposants devront avoir quitté le terrain aussitôt et pas plus tard qu'une (1) heure après le jugement du Meilleur de l'exposition.
2. **LES EXPOSANTS SONT RESPONSABLES POUR LE RAMASSAGE DES BESOINS DE LEURS CHIENS À L'INTÉRIEUR COMME À L'EXTÉRIEUR DES LIEUX D'EXPOSITION.**
3. **L'ESPACE ÉTANT LIMITÉ, LES ENCLOS INDIVIDUELS NE SONT PAS PERMIS À L'INTÉRIEUR.**

## GENERAL RULES

TO COMPLY WITH INSTRUCTIONS FROM THE C.K.C., we will be unable to accept, alter, cancel or substitute any entries after the closing date except for bitches in season in obedience classes or substitution of judges.

1. Dogs & their equipment will be allowed to enter the premises on Thursday March 28 at 5:00 PM. On Sunday, April 1, exhibitors shall leave the show site as soon as and not later than one hour after Best in Show judging.
2. **EXHIBITORS ARE RESPONSIBLE TO CLEAN AFTER THEIR DOGS INSIDE AND OUTSIDE THE SHOW SITE.**
3. **SPACE BEING LIMITED INDIVIDUAL EX-PENS ARE NOT PERMITTED INDOORS.**

Le club organisateur a le devoir et l'obligation de voir à ce qu'un juge, officiel du club, bénévole ou participant à un événement ne soit pas soumis à une indignité de quelque nature que ce soit. Le président du comité d'exposition de conformation doit rapidement transmettre au CCC toute infraction à ce règlement et le Comité de discipline pourra alors prendre action de la façon qu'il jugera appropriée sur réception d'un rapport présentant l'infraction à ce règlement. Une copie de ce règlement doit être placée de façon lisible dans chaque programme officiel et chaque catalogue.

It shall be the duty and obligation of the show giving club to see that a judge, club official volunteer or any participant at an event is not subject to indignities. The Conformation Show Committee Chair shall promptly report to the CKC any infringement of this regulation, and the Discipline Committee shall have the authority to take such action as it deems fit on receipt of a report indicating that this has occurred. (See Section 20.7)

## ATTENTION ALL FOREIGN EXHIBITORS

To obtain an ERN simply do the following:

1. Send a photocopy of the dog's registration certificate reflecting current ownership – with a written request for an ERN.
2. Include full payment in the amount of \$62.40 Accounts may be paid with personal or business cheque, money order, Visa or Mastercard. For Non-Members please note that if paying by cheque, the cheque must be certified. Non-residents of Canada please note that discounted cheques or money orders will not be accepted due to fluctuating currency rates.
3. Provide us with your full return address.
4. Faxed requests will be accepted. Please include your Visa/Mastercard number, expiry date, cardholder's name and signature.
5. An ERN must be obtained within 30 days of obtaining points, awards or scores to avoid cancellation. If factors beyond your control prohibits this or presents a problem, please send a written request for a 30-day extension.

**Please forward your request to:**

**THE CANADIAN KENNEL CLUB  
Shows & Trials Division  
5397 Eglinton Ave W., Suite 101  
Etobicoke, ON M9C 5K6**

## POINTAGE DE CHAMPIONNAT / CHAMPIONSHIP POINTS

**ARTICLE 1 :** À chaque chien qui se sera qualifié comme GAGNANT lors d'une exposition de championnat tenue selon les règlements des Expositions canines, on accordera un nombre de points (répartis de 0 à 5) et la méthode pour déterminer le nombre de points de championnat ci-après.

**ARTICLE 2 :** L'échelle dont on se servira pour déterminer le nombre de points qui seront accordés à un chien s'étant qualifié comme GAGNANT sera la suivante :

**SECTION 1:** A dog awarded WINNER at a championship show held under these Dog Show Rules shall be credited with a number of championship points (ranging from 0 to 5) and the determination of the number of championship points to be credited to a dog awarded WINNER shall be as provided here under.

**SECTION 2:** The schedule to be employed in the determination of the number of points to be allocated a dog awarded WINNER shall be as follows:

### NOMBRE DE CHIENS PARTICIPANTS / DOGS COMPETING :

	1	2	3-5	6-9	10-12	13 +
Points accordés/ Points allocated*	0	1	2	3	4	5

\*Incluant le qualifié comme GAGNANT/includes the dog awarded WINNER

Pour déterminer le nombre de points de championnat obtenus par un chien qui s'est qualifié comme GAGNANT, vous devez faire le total de tous les chiens participants qui ont été défaits par ce chien, directement ou indirectement, lors de l'attribution des titres officiels suivants, lorsque la sélection des gagnants a été faite au niveau des races : Gagnant, Meilleur des Gagnants, Meilleur de la Race ou Meilleur du Sexe Opposé, et ensuite vous réferez à l'échelle ci-haut donnée. Le nouveau système accorde des points additionnels dans le cas où un chien qui s'est qualifié Gagnant se qualifie aussi au niveau du Groupe comme suit :

To determine the numbers of championship points earned by a dog awarded WINNER total all the dogs in competition which the dog defeated, directly or indirectly, for the highest of the following official breed awards: Winners, Best of Winners, Best of Breed, Best of Opposite Sex and then consult the schedule set forth above. The new system provides for additional points (provided that the dog has defeated another as listed hereunder:

### NOMBRE DE RACES PARTICIPANTS AU NIVEAU DU GROUPE :

#### BREEDS COMPETING AT GROUP LEVEL:

Se classant/Placed :	PREMIER FIRST	DEUXIÈME SECOND	TROISIÈME THIRD	QUATRIÈME FOURTH
13 races ou plus/ 13 or more Breeds	5	4	3	2
10 à 12 races/10 to 12 Breeds	4	3	2	1
6 à 9 races/6 to 9 Breeds	3	2	1	1
5 races/5 Breeds	2	1	1	1
4 races/4 Breeds	2	1	1	0
3 races/3 Breeds	2	1	0	0
2 races/2 Breeds	1	0	0	0
1 race/1 Breed	0	0	0	0

On accordera 5 points à tout chien qui terminera Meilleur de l'Exposition toutes races, incluant tous les points obtenus au niveau de la race ou au niveau du groupe. Un chien ne pourra en aucun cas obtenir plus de cinq points lors de la même exposition.

A dog awarded Best in Show at an all-breed championship show will be credited with five points including any points earned at the breed or group level. In no case, may a dog earn more than five points at any single show.



15.2.4 Grand champion bronze (GChB) Le titre de Grand champion bronze est réservé aux chiens ayant obtenu le titre de Grand champion de conformation du CCC. (a) Les points pour ce titre ne peuvent être accumulés qu'après avoir obtenu le titre de Grand champion et ne doivent pas inclure les points accumulés pour l'obtention du titre de Grand champion. (b) Pour se mériter un titre de Grand champion bronze, un chien doit accumuler un minimum de cinquante (50) points, lesquels doivent comprendre un minimum de deux victoires d'au moins deux (2) points chacune. Les points peuvent être obtenus au niveau de la race, du groupe ou du Meilleur de l'exposition/exposition de race spécifique. Seuls les points les plus élevés obtenus à une exposition seront retenus. (c) Les points accumulés avant le 1er juillet 2021 peuvent être utilisés pour obtenir le titre GChB, mais un minimum de cinq (5) points doit être obtenu après le 1er juillet 2021.

15.2.5 Grand champion argent (GChS) Le titre de Grand champion argent est réservé aux chiens ayant obtenu le titre de Grand champion bronze de conformation du CCC. (a) Les points pour ce titre ne peuvent être accumulés qu'après avoir obtenu le titre de Grand champion bronze et ne doivent pas inclure les points accumulés pour l'obtention du titre de Grand champion bronze. (b) Pour se mériter un titre de Grand champion argent, un chien doit accumuler un minimum de 100 points, lesquels doivent comprendre un minimum de deux victoires d'au moins deux (2) points chacune. Les points peuvent être obtenus au niveau de la race, du groupe ou du Meilleur de l'exposition/exposition de race spécifique. Seuls les points les plus élevés obtenus à une exposition seront retenus.

15.2.6 Grand champion or (GChG) Le titre de Grand champion or est réservé aux chiens ayant obtenu le titre de Grand champion argent de conformation du CCC. (05-06-20) (05-06-20) (05-06-20) (07-04-21) (05-06-20) (05-06-20) (05-06-20) (05-06-20) 64 (a) Les points pour ce titre ne peuvent être accumulés qu'après avoir obtenu le titre de Grand champion argent et ne doivent pas inclure les points accumulés pour l'obtention du titre de Grand champion argent. (b) Pour se mériter un titre de Grand champion or, un chien doit accumuler un minimum de 200 points, lesquels doivent comprendre un minimum de deux victoires d'au moins deux (2) points chacune. Les points peuvent être obtenus au niveau de la race, du groupe ou du Meilleur de l'exposition/exposition de race spécifique. Seuls les points les plus élevés obtenus à une exposition seront retenus. 15.3 Grand champion par excellence (GChEx)

15.3.1 Le titre de Grand champion par excellence est réservé aux chiens ayant obtenu le titre de Grand champion argent du CCC. Les exposants doivent soumettre le formulaire Titre de Grand champion par excellence indiquant les exigences additionnelles à la Division des expositions et des concours. Le formulaire Titre de Grand champion par excellence est disponible sur le site Web du CCC.

15.3.2 Pour mériter ce titre, le chien doit avoir obtenu ce qui suit pendant sa carrière en tant

15.3.3 que champion

: (a) Un (1) prix Meilleur de l'exposition ou Meilleur de la race lors d'une exposition nationale de race spécifique (minimum de dix (10) chiens participants); (b) Trois (3) classements de premier de groupe ou trois (3) prix Meilleur de la race à des expositions de race spécifique; (c) Un titre de performance du CCC obtenu dans n'importe quelle discipline du CCC. Les titres suivants sont exclus : certificat Bon voisin canin, certificat de Travail sur troupeau initial novice, tous les titres d'instinct de tous les événements, tous les titres pour chiens sprinter et tous les titres du programme de poursuite sur leurre.

15.3.4 Les prix Meilleur de l'exposition, Meilleur de la race lors d'une exposition nationale de race spécifique, les trois classements de premier de groupe ou les trois prix Meilleur de la race à des expositions de race spécifique doivent être décernés après l'obtention (05-06-20) (05-06-20) (18-09-20) (18-09-20) (18-09-20) 65 d'un titre de champion ordinaire. Le titre de performance peut être obtenu n'importe quand pendant la carrière du chien. NOTA : 1. Les exposants sont tenus de remplir le formulaire Titre de Grand champion par excellence qui se trouve sur le site Web du CCC et de le transmettre au CCC une fois que les exigences susmentionnées sont satisfaites.

15.3.5

## GRAND CHAMPION POINTS

15.2 Grand Champion (GCh) 15.2.1 The title of Grand Champion may only be earned after the completion of the CKC conformation championship. 15.2.2 Points for this title are only accumulated after the completion of the conformation championship and do not include the points earned in attaining the conformation championship. 15.2.3 To be awarded a Grand Champion title, a dog must attain a minimum of 20 points, which must include a minimum of two (2) wins of at least two (2) points each. Points may be gained at breed, group or Best in Show/Specialty level. Only the highest points earned at a single show are carried forward.

(a) Grand Champion Point System Points towards the Grand Champion title, are attained at breed level and are awarded to Best of Breed, Best of Opposite Sex, Select Dog and Select Bitch. Points are calculated based on the number of animals competing at the breed level for the Best of Breed winner and the number of similar-sex dogs competing for the other three (Best of Opposite, Select Dog, Select Bitch). The following schedule shall be employed in the determination of points awarded at breed level for all levels of GCh

Dogs Competing:	1	2	3-5	6 -910-12	13 or more
POINTS ALLOCATED*	0	1	2	34	5

The following schedule shall be employed in the determination of points awarded at Group level for all levels of GCh

### BREEDS COMPETING AT GROUP LEVEL:

Placed:	FIRST	SECOND	THIRD	FOURTH
13 or more Breeds	5	4	3	2
10 to 12 Breeds	4	3	2	1
6 to 9 Breeds	3	2	1	1
5 Breeds	2	1	1	1
4 Breeds	2	1	1	0
3 Breeds	2	1	0	0
2 Breeds	1	0	0	0
1 Breed	0	0	0	0

(c) In order to obtain a Grand Champion title, a dog must obtain at least two (2) points after 12 months of age. In counting the number of eligible dogs in competition, a dog that is disqualified, dismissed, excused or ordered from the ring by the judge shall not be included in the calculation for Grand Champion points. (d) Only the highest points earned at a single show are carried forward.

15.2.4 Grand Champion Bronze (GChB) The title of Grand Champion Bronze may only be earned after the completion of the CKC conformation title Grand Champion is attained. (a) Points for this title are only accumulated after the completion of the Grand Championship, and do not include the points earned in attaining the Grand Championship. (b) To be awarded a Grand Champion Bronze title, a dog must attain a minimum of 50 points, which must include a minimum of two wins of at least two (2) points each. Points must be gained at breed, group or Best In Show/Specialty level. Only the highest points earned at a single show are carried forward. (c) Points accumulated prior to July 1, 2021 may be used to attain the GChB title, however, a minimum of five (5) points must be earned after July 1, 2021.

15.2.5 Grand Champion Silver (GChS) The title of Grand Champion Silver may only be earned after the completion of the CKC conformation title Grand Champion Bronze is attained. (a) Points for this title are only accumulated after the completion of the Grand Championship Bronze. (05-06-20) (05-06-20) (17-09-20) (05-06-20) (05-06-20) (05-06-20)

(07-04-21) (05-06-20) (05-06-20) 5354 (b) To be awarded a Grand Champion Silver title, a dog must attain a minimum of 100 points, which must include a minimum of two wins of at least two (2) points each. Points must be gained at breed, group or Best In Show/ Specialty level. Only the highest points earned at a single show are carried forward.

15.2.6 Grand Champion Gold: (GChG) The title of Grand Champion Gold may only be earned after the completion of the CKC conformation title Grand Champion Silver is attained. (a) Points for this title are only accumulated after the completion of the Grand Champion Silver is attained, and do not include the points earned in attaining the Grand Championship Silver. (b) To be awarded a Grand Champion Gold title, a dog must attain a minimum of 200 points, which must include a minimum of two wins of at least two (2) points each. Points must be gained at breed, group or Best In Show/ Specialty level. Only the highest points earned at a single show are carried forward.

15.3 Grand Champion Excellent (GChEx) 15.3.1 The title of Grand Champion Excellent may be granted only after the completion of the CKC Grand Championship Silver Title. Exhibitors will be required to submit to Shows & Trials the Grand Champion Excellent Record Sheet documenting the additional requirements. The Grand Champion Excellent Record Sheet Form is located on the CKC website. 15.3.2 To earn the title a dog must have earned the following during their career as a Special: (a) one (1) Best in Show or a Best of Breed at a breed national specialty (where a minimum of 10 dogs have competed) (b) three (3) Group 1st, or three (3) breed specialty best of breed wins. (c) a CKC performance title from any CKC Event. Titles excluded are: CGN, Herding Novice Tested Certificate, all Instinct titles from all events, as well as all Sprinter titles and all Chase Ability Program titles

15.3.3 Best in Show, Best of Breed at a National Specialty, 3 Group wins, or 3 Specialty Best of Breed wins, must be attained after the completion of a regular championship. The performance title may be attained at any time in the dog's career.

**NOTE:**

1. Exhibitors are required to complete the Grand Champion Excellent Record Sheet form located on the CKC website and forward to CKC upon completion of requirements above.

## DROIT DE PARTICIPATION POUR NON-MEMBRE

Le droit de participation pour non-membre s'applique aux chiens qui sont la propriété à part entière de non-membres du CCC résidant au Canada. Ce droit ne s'applique pas aux membres du CCC ou aux chiens dont un des copropriétaires est membre du CCC. Pour avoir droit au titre, les non-membres ont le choix de payer le droit annuel de participation pour non-membre ou de devenir membre du CCC. Le titre sera retenu si le paiement du droit de non-participation n'est pas reçu dans un délai de 30 jours de la notification et le chien ne pourra pas passer au prochain niveau. (Un formulaire de demande d'adhésion au CCC est disponible à [www.ckc.ca](http://www.ckc.ca) sous la rubrique Services aux membres/Formulaires). Le droit annuel de participation pour non-membre est basé sur l'année civile (de janvier à décembre) au cours de laquelle le chien s'est mérité le ou les titres.

## NON-MEMBER PARTICIPATION FEE

The Non-Member Participation Fee applies to dogs entirely owned by a resident of Canada who is not a member of the CKC; it is not applicable to CKC members or dogs co-owned with a CKC member. In order for the title to be awarded, the non-member will have a choice to either become a CKC member or pay the Non-Member Participation Fee. Failure to comply within 30 days of notification will result in the title being withheld and the dog cannot be moved up to the next level. (For a Membership application, please go to [www.ckc.ca](http://www.ckc.ca) under CKC Services and Forms On-Line). The Non-Member Participation Fee is based on the calendar year (January – December) in which the dog achieved its title and/or titles.

---

### Résultats et corrections : Le règlement des 90 jours

02-07-2024

À partir du 1er janvier 2024, le nouveau règlement stipule que les exposants ont jusqu'à 90 jours suivant un événement pour demander une correction aux résultats officiels du CCC ...

---

### Results & Corrections: 90-Day Rule

02/07/2024

Effective January 1, 2024, the new rule states that exhibitors have up to 90 days following an event to request a correction to official CKC results ...

## ACCOMMODATIONS

- Motel Le Victo 819-752-4169 (petits chiens \$10/nuit/chien – small dogs \$10/night/dog)
- Travelodge Victoriaville 819-357-1100 (aucun chien permis / no dogs allowed)
- Quality Inn Victoriaville 819-330-8888

Possibilité de laisser les chiens dans l'arena. Sécurité pendant la nuit.  
Dogs may be left in the building overnight. There will security all night.

## CAMPEMENT / CAMPING

**Important : PAS DE CAMPING DISPONIBLE**  
**THERE IS NO CAMPING AVAILABLE**

## **DORTOIR / DORMITORY**

**(Douche disponible / Shower available)**

**Pas de literie / No bedding**

Le formulaire ci-dessous doit être rempli et accompagné d'un chèque fait à l'ordre du **Diana Edwards Show Services** ou e-transfer: [diana@dess.ca](mailto:diana@dess.ca)

*The form below must be filled out with a separate cheque payable to:*  
**Diana Edwards Show Services** or by e-transfer: [diana@dess.ca](mailto:diana@dess.ca)

# de chambres limités. Premier arrivé- premier servi  
*# Limited rooms . First arrived- first served*

---

**S.V.P RÉSERVEZ À L'AVANCE / PLEASE RESERVE IN ADVANCE.**

**DIANA EDWARDS SHOW SERVICES**  
**1562 Route 203, Howick, QC J0S 1G0**  
**Tel: (450) 825-2824**

**Email: [diana@dess.ca](mailto:diana@dess.ca) Web Site: [www.dess.ca](http://www.dess.ca)**



NOM / NAME: \_\_\_\_\_

Adresse / Address: \_\_\_\_\_

Téléphone / Telephone: \_\_\_\_\_

Courriel: \_\_\_\_\_

**34 chambres (lit superposé) : \$225.<sup>00</sup> / weekend**  
**8 chambres (2 lit superposé) : \$400.<sup>00</sup> / weekend**

**34 rooms (bunk bed) : \$225.<sup>00</sup> / weekend**  
**8 rooms (2 bunk bed) : \$400.<sup>00</sup> / weekend**

*Little Angels*  
*Pet Supplies*



**GEM**